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ATA DA 300  (TRIGÉSIMA) SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14 DE OUTUBRO DE 

2020. 

Às 9h05 do dia 14 de outubro de 2020 o Senhor Presidente deste Legislativo, Edil 

Fernando Alves Lisboa Dini, dá início à 30 0  (trigésima) Sessão Ordinária do Ano de 2020. 

Esta Sessão foi realizada em ambiente virtual, em virtude dos protocolos de 

distanciamento social sugeridos pela OMS - Organização Mundial de Saúde, para 

contenção da propagação do novo Coronavírus, durante o período de pandemia da 

Covid-19. Para realização das Sessões em ambiente virtual a Câmara Municipal de 

1)  "Zoom Sorocaba usa a tecnologia do aplicativo de conferência remota - 	Video 
1 

Communications", sendo que o Presidente Nobre Edil Fernando Alves Lisboa Dini 

comanda os trabalhos diretamente do Plenário desta Casa e os demais Edis acompanham 

remotamente em tempo real. Em seguida, o Presidente põe em discussão as Atas da 29 0  

(vigésima nona) Sessão Ordinária realizada no dia 07 de outubro de 2020. O Edil Francisco 

França da Silva, solicita a dispensa da leitura da Ata. EXTERNO  PROTOCOLO N 2  1753 ao 

1778/2020: OFÍCIOS da Prefeitura Municipal de Sorocaba, encaminhando respostas aos 

Requerimentos n 2s 1080, 1099, 1101, 1102, 1107, 1108, 1114, 1131, 1142, 1143, 1147, 

1153, 1154, 1160, 1165, 1166, 1167, 1181, 1182, 1184, 1185, 1186, 1188, 1192, 1197 e 

1205/2020, todos de autoria de Edis desta Casa. PROTOCOLO N 2  1779/2020: OFÍCIO da 

Prefeitura Municipal de Sorocaba, solicitando a prorrogação de prazo por 15 dias para 

envio das respostas referentes os Requerimentos n 2  1119, 1147, 1151, 1153, 1159, 1164 e 

1166, de autoria de Edis desta Casa. PROTOCOLO N 2  1780 ao 1786/2020: OFÍCIOS das 

Entidades Associação Educacional Santa Rita de Cássia, Associação Pró Criança, INTEGRAR, 

OPAI, Creche Menino Jesus, encaminhando resumo de atividades e balancetes referentes 

aos meses de maio a setembro de 2020. PROTOCOLO N 2  1787/2020: OFÍCIO da Prefeitura 

Municipal de Sorocaba, encaminhando cópias de documentos referentes a procedimentos 

licitatórios, conforme Lei n. 11.569/2017: CPL 14/2015 CPL 326/2018 CPL 804/2017 CPL 

1717/2014. PROTOCOLO N 2  1788/2020: OFÍCIO do OFEBAS, encaminha listagem de 

carentes beneficiários da Lei n 2  4.595, referentes a setembro de 2020. PROTOCOLO N 2  

1789 ao 1790/2020: OFÍCIOS do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, encaminhando 

t 	. 

Acórdãos que nega provimento aos recursos em indeferimento de Liminar em Mandado \ 1/4  

de Segurança impetrado por ex-assessores exonerados desta Casa de Leis por ato do 

Presidente. PROTOCOLO N 2  1791/2020: OFÍCIO do Tribunal de Justiça do Estado de São 

Paulo, encaminhando Acórdãos que nega provimento aos recursos em indeferimento de 

Liminar em Mandado de Segurança impe rado por ex-assessores exonerados desta Casa de 

Leis por ato praticado pelo seu Preside 	e. PROTOCOLO N 2  1792/2020: OFÍCIO do Supremo 

Tribunal Federal, encaminhando cópi 	do recurso que dá provimento contra decisão ao 

recurso extraordinário não admitido 	m acórdão do Tribunal de Justiça do Estado de São 
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Mendonça de Lima. Instalar cobertura no ponto de ônibus localizado na Avenida Santa 

Cruz, n. 175, Jardim Vera Cruz. 1-0785/2020, do Edil Péricles Régis Mendonça de Lima. 

Disponibilizar agente de trânsito para o semáforo da Rua Tadao Yoshida, no Jardim Figueira 

Grande. O Edil José Francisco Martinez, solicitou a dispensa da leitura das Indicações. Em 

seguida, passa-se à votação dos seguintes Requerimentos, que foram aprovados em 

bloco a pedido do Edil Fernando Alves Lisboa Dini: Req. Verbal do Edil Fernando Alves 

Lisboa Dini, voto de congratulações com a Dra. Tatiana Abrão, pela comemoração do Dia 

do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de 

	

congratulações com o Dr. Luca Martinez, pela comemoração do Dia do Médico, em 18 de 	,  c 

outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com o Dr. 

	

Renato Machado, pela comemoração do Dia do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do 	' 
) 

Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com o Vereador Dr. Hélio Mauro 

	

Silva Brasileiro, pela comemoração do Dia do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do 	, 

	

Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com o Dr. Júlio Cesar Martinez, 	
I 

pela comemoração do Dia do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do Edil Fernando 

Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com o Dr. Ivo Augusto Gagliardi, pela 
\ 

comemoração do Dia do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves 

	

Lisboa Dini, voto de congratulações com o Dr. Rogério Turolo da Silva, pela comemoração 	
i 
i , 

do Dia do Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto 

de congratulações com o Dr. Sandro Alves Lisboa Dini, pela comemoração do Dia do 

Médico, em 18 de outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de  r\ 

	

congratulações com o Dr. Marcelo Rolim, pela comemoração do Dia do Médico, em 18 de 	 ,  \ 

	

outubro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com 	‘ 

	

Fabrício de Miranda Proença, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil 	'', 

Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com o Vereador da cidade de Iperó, 

Sérgio Poli, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa 

Dini, voto de congratulações com Cristiane Cavalcanti Arcoverde Dini, pela passagem de 

sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com 

a Pra. Vera Lúcia Maria da Rocha, da Igreja Assembleia de Deus, Ministério de Madureira 

em Porto Feliz, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco 

Martinez, voto de congratulações com o Pr. Hélio Santana da Rocha, da Igreja Assembleia 

de Deus, Ministério de Madureira em Porto Feliz, pela passagem de sua data natalícia. Req. 

Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com o Médico Urologista 

Dr. Limiro Leal da Fonseca Filho, pela excelência do atendimento dispensado ao Vereador 	1, 

José Francisco Martinez durante o período de internação do parlamentar no Hospital 	 ‘ 

Israelita Albert Heinstein. Req. Ver al do Edil José Francisco Martinez, vo o( de  '--- - 

congratulações com o Médico Hema logista Dr. Nelson Hamerschlak, pela excelên ":1c ,  
,.->"-- 

atendimento dispensado ao Verea i r José Francisco Martinez durante o perío 	e 
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internação do parlamentar no Hospital Israelita Albert Heinstein. Req. Verbal do Edil José 

Francisco Martinez, voto de congratulações com o Médico Pneumologista Dr. Arthur 

Rothman, pela excelência do atendimento dispensado ao Vereador José Francisco Martinez 

durante o período de internação do parlamentar no Hospital Israelita Albert Heinstein. Req. 

Verbal do Edil José Apoio da Silva, voto de congratulações com o jovem lvaldo Ferreira, pela 

passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil João Donizeti Silvestre, voto de 

profundo pesar pelo falecimento do Sr. Jacir Braz. R-1259/2020, do Edil Hudson Pessini, 

solicitando do Executivo informações sobre o corte ou poda drástica em árvore que está 

na calçada de imóvel localizado à rua Paulo Eiró, em frente ao n. 139, na Vila Haro. R-

1260/2020, do Edil Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações sobre a falta de 

manutenção em pista de caminhada localizada na rua Nilza Neves Zuliani, no Jardim Santa 

Bárbara. R-1261/2020, do Edil Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações sobre 

a falta de manutenção em área pública localizada na rua Valderez Camargo Curto com a 

rua Professor Emmanuel Inneco, no Jardim Sônia Maria. R-1262/2020, do Edil Hudson 

Pessini, solicitando do Executivo informações sobre a manutenção de ponte localizada na 

rua Valderez Camargo Curto com a rua Professor Emmanuel lnneco, Jardim Sônia Maria. R-

1263/2020, do Edil Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações sobre a 

deficiência da iluminação pública na rua Valderez Camargo Curto com a rua Professor 

Emmanuel Inneco, em toda a sua extensão, no Jardim Sônia Maria. R-1264/2020, do Edil 

Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre cronograma 

de entrega da Estação de Tratamento de Água do Vitória Régia. R-1265/2020, do Edil 

Anselmo Rolim Neto, solicitando do Executivo informações sobre o motivo pelo qual não 

foi implantada a praça denominada "Levi Bonogli", localizada na confluência das ruas Jorge 

Reis Cunha, Mário Fidêncio da Rosa e Alonço Muchon, Jardim Brasilândia. R-1266/2020, do 

Edil Francisco França da Silva, solicitando do Executivo informações sobre instalação de 

lombadas na rua Jossei Toda, no Wanel Ville. R-1267/2020, do Edil Francisco França da 

Silva, solicitando do Executivo informações sobre implantação de lombada próximo ao n. 

105 da Rua João Bolognesi, no Jardim Nogueira. R-1268/2020, do Edil Mário Marte Marinho 

Júnior, solicitando do Executivo informações sobre a implantação de uma academia ao ar 

livre, brinquedos e demais equipamentos esportivos, na Praça Márcia Mendes, Jardim Vera 

Cruz. R-1269/2020, do Edil Antonio Carlos Silvano Júnior, solicitando do Executivo 

informações sobre implantação de lombada na rua Antônio Bardela, em frente ao n. 332, 

no Jardim Saira. R-1270/2020, do Edil Renan dos Santos, voto de congratulações aos 

profissionais da Fisioterapia, em homenagem ao incansável trabalho como Fisioterapeuta 

na linha de frente de combate ao Covid-19. R-1271/2020, do Edil Wanderley Diogo de Melo, 

solicitando do Executivo informações sobre a realização de tapa-buraco na rua Agenor 

Leme dos Santos, em frente ao n. 390, no Jd. Maria Eugênia. R-1272/2020, do Edil 

Wanderley Diogo de Melo, voto de congratulações ao Esporte Clube São Bento, pelo Vice- 
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campeonato da série A2 do Campeonato Paulista e pela conquista do acesso à Série A do 

Campeonato. R-1273/2020, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, solicitando do Executivo 

informações sobre os danos estruturais e sobre as medidas de manutenção emergencial 

necessárias na Unidade de Estratégia Saúde da Família (USO Nova Esperança, bem como 

sobre a falta de profissionais em número suficiente. R-1276/2020, da Edil Fernanda Schlic 

Garcia, solicitando do Executivo informações sobre fiscalização de denúncias a respeito de 

perturbação do silêncio e atuação conjunta das secretarias municipais. R-1277/2020, da 

Edil Fernanda Schlic Garcia, solicitando do Executivo informações sobre o funcionamento 

das ambulâncias do SAMU e outras contratadas no município de Sorocaba. R-1278/2020, 

do Edil Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre o 

cumprimento do contrato de prestação de serviço de coleta de lixo. R-1279/2020, do Edil 

Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre a duplicação 

da avenida General Motors, no Bairro Iporanga. R-1280/2020, do Edil Péricles Régis 

Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre soluções para os bairros 

localizados nas proximidades do Aeroporto Bertram Luiz Leupolz. R-1281/2020, do Edil 

Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre o Fundo 

Municipal dos Direitos da Mulher. R-1282/2020, do Edil Vitor Alexandre Rodrigues, 

solicitando do Executivo informações sobre pavimentação asfáltica sobre trecho já 

duplicado em continuidade da Avenida 3 de Março. O Primeiro Expediente encerra-se às 

9h17. Todos os Edis estavam presentes. Havendo quorum, inicia-se a Ordem do Dia: 

MATÉRIA DE REDAÇÃO FINAL DISCUSSÃO ÚNICA  1 - Projeto de Lei n 2  46/2020,  do Edil 

Hudson Pessini, proíbe a utilização de vias públicas, praças, parques, pistas de caminhada, 

jardins e demais logradouros públicos para a realização por particulares de "bailes", 

"pancadões" e quaisquer eventos musicais não autorizados ou que se valham de aparelhos 

de som instalados em veículos automotores e dá outras providências. Aprovado  VOTAÇÃO  

ÚNICA  1 - Projeto de Decreto Legislativo n 2  43/2020,  do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, 

dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão Sorocabano ao Ilustríssimo Senhor 

"ALEKSANDER TOALDO LACERDA". Aprovado  2 - Projeto de Decreto Legislativo n 2  44/2020, 

do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão 

Sorocabano ao Ilustríssimo Senhor "FERNANDO DE AGRELLA". Aprovado  DISCUSSÃO  

ÚNICA  1 - Projeto de Lei n 2  162/2020,  do Edil Antonio Carlos Silvano Junior, dispõe sobre 

denominação de "Rudolf Fuchs" a uma via de nossa cidade e dá outras providências. (Rua 

sem nome - Bairro Cajuru do Sul) Aprovado  2 2  DISCUSSÃO  1 - Projeto de Lei n 2  119/2020, 

do Edil Francisco França da Silva, obriga as operadoras de aplicativos de entrega, com 

atividades em Sorocaba, a manter base de apoio no município visando o mínimo de 

comodidade aos entregadores. Aprovado  2 - Projeto de Emenda à Lei Orgânica n 2  09/2012, 

do Edil Mário Marte Marinho Júnior, acrescenta o § 4 2  ao Art. 54, da Lei Orgânica do 

Município de Sorocaba e dá outras providências. (Sobre a comprovação de residência no 
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Município pelos Secretários Municipais no ato da posse) Aprovado com voto contrário dos 
Edis Iara Bamardi e Francisco França da Silva  12  DISCUSSÃO  1 - Proieto de Lei n 2  35/2020, 
do Executivo, altera a redação dos artigos 1 2, 3 9  e 42, todos da Lei n 2  11.658, de 8 de janeiro 

de 2018, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar 

Animal - CMPBEA e dá outras providências. Aprovado  2 - Pro .  to de Lei n 9  36/2020,  do 
Executivo, dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Pr teção e Bem-Estar Animal - 

FUMPBEA e dá outras providências. Aprovado  Não havend m-  is matéria, encerra-se a 
Sessão. Levanta-se a Sessão às 10h22„, 

\\ PRESIDENTE: FERNANDO ALVES LISBOA DINI 	  

12 VICE—PRESIDENTE: FAUSTO SALVADOR PERES 	  

r  ■ 
22 VICE—PRESIDENTE: MÁRIO MARTE MARINHO JÚNIOR 	  

32 VICE—PRESIDENTE: HUDSON PESSINI 	\ 	 , 	 ( 

12 SECRETÁRIO: LUIS SANTOS PEREIRA Ri 

22 SECRETÁRIO: JOSÉ APOLO DA SILVA 

32 SECRETÁRIO: PÉRICLES RÉGIS MENDONÇA DE LIMA 
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